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وزير الدولة البريطاني للشؤون 
الخارجية يصل صنعاء   

� صنعاء / سبأ:
  وصل إلى صنعاء أمس وزير الدولة البريطاني للشؤون الخارجية د. كم هاولز، 
والوفد المرافق له في زيارة لليمن تستغرق عدة أيام يلتقي خلالها عدداً من المسؤولين 

في الحكومة.
  وأوضح الوزير البريطاني أنه سيبحث خلال الزيارة مع المختصين في الحكومة 
اليمنية كيفية استخدام الأموال المقدمة من الدول المانحة في مؤتمر لندن للمانحين؛ 
بهدف دعم عملية الإصلاح الاقتصادي في اليمن، إلى جانب بحث أطر تعزيز وتطوير 

العلاقات الثنائية بين البلدين الصديقين.
  كان في الاستقبال الأخوة: د. أبوبكر القربي، وزير الخارجية والمغتربين، خالد 
إسماعيل الأكوع، رئيس دائرة أوروبا، وإبراهيم العدوفي، رئيس دائرة المراسيم 

بوزارة الخارجية. 

ضبط أجانب حاولوا تهريب قواقع 
ونباتات نادرة من جزيرة سقطرى

� صنعاء/ متابعات:
  يصل قريباً إلى جزيرة سقطرى مجموعة باحثين متخصصين من المنظمة العالمية 
للطيور. وقال مدير وحدة صون جزيرة سقطرى الأخ أحمد سعيد سليمان، في تصريح 
نشره موقع ”٢٦ سبتمبرنت“ إن المجموعة التي ستصل خلال الأسبوعين القادمين 
برئاسة العالم البريطاني المتخصص في عالم الطيور ريتشارد بتلر، ومجموعة من 
الباحثين البريطانيين، سيقومون بإجراء عدد من الدراسات والأبحاث على عدد من 

أنواع الطيور الموجودة في الجزيرة.
  من ناحية أخرى؛ قال سليمان إن طيراً مستوطناً جديداً استوطن الجزيرة تم 
اكتشافه أخيراً.. لافتاً إلى أن أبحاثاً تجرى حاليا لتحديد نوعه وموطنه الأصلي.. 
مشيراً إلى أنه وبعد هذا الاكتشاف يصبح عدد الطيور المستوطنة ٣٠٨ أنواع من هذه 

الطيور، بعد أن كان ٣٥٠ في الفترة السابقة. 
  إلى ذلك؛ قدر سليمان إجمالي المضبوطات التي تم ضبطها بحوزة سياح أجانب، 
أغلبهم يحملون الجنسية الإيطالية، بأكثر من ١٠٠ كجم من القواقع البرية والبحرية، 

إضافة إلى النباتات النادرة التي تم مصادرتها. 

محافظ ريمة يطلع على الأضرار التي خلفتها 
الأمطار والسيول في مديرية الجبين   

     
� ريمة/ سبأ:

  تفقد أمس محافظ ريمة الأخ أحمد مساعد حسين، عددا من الطرقات الرئيسية 
لمديرية الجبين، واطلع على الأضرار الناجمة جراء الأمطار والسيول التي شهدتها 
المديرية خلال الأسبوع الماضي، والتي أدت إلى انهيار عدد من المنازل وتسببت في 
جرف العديد من المدرجات الزراعية وتساقط الصخور الجبلية إلى الطرقات الرئيسية 

والفرعية في مختلف مديريات المحافظة.
  كما التقى المحافظ جموع المواطنين في منطقة خضم التابعة لمديرية الجبين، وألقى 
فيهم كلمة أشار خلالها إلى الاهتمام الذي توليه القيادة السياسية ممثلة بفخامة الأخ 
علي عبدالله صالح، رئيس الجمهورية، لمحافظة ريمة، وكذا اهتمام فخامته بمعالجة 
سريعة وشاملة لأضرار كوارث سيول الأمطار التي شهدتها المحافظة مؤخراً، وذلك 
من خلال توجيهاته للحكومة بسرعة العمل على تقديم الإغاثات العاجلة، ورفع تقرير 
دقيق عن الأضرار والكوارث التي لحقت بالمحافظة بالتنسيق مع قيادة المحافظة.
  كما اطلع محافظ ريمة على عملية توزيع المعونات للمواطنين في مديرية الجبين، 
واستمع إلى شرح مفصل من قبل أمين عام المجلس المحلي للمديرية ماجد علي أمين، 

حول الإجراءات والمعايير المتبعة في عملية صرف المساعدات.
  وأكد المحافظ ضرورة الالتزام الصارم بإجراءات توزيع المعونات وإيصالها إلى 

جميع المتضررين، وذلك من خلال الزيارات الميدانية لمواقع الأضرار. 

احتفال في البيضاء بمناسبة 
اليوم العالمي لمكافحة الإيدز

 � البيضاء/ سبأ:
  نظم مكتب الصحة والسكان بمحافظة البيضاء أمس بالتعاون مع البرنامج الوطني 

لمكافحة الإيدز احتفالا بمناسبة اليوم العالمي للإيدز.
  وأشار الأخ ناصر الخضر حسين، أمين عام المجلس المحلي بالمحافظة، إلى دور 
التربية في صنع الأجيال وتحصينهم دينيا وفكريا وثقافيا للتخلص من أي مرض 

جسدي أو فكري يقع فيه الشباب.
  وتطرق الأخوان محمد عبدالولي السماوي، مدير عام مكتب الصحة، ومحمد علي 
العواضي، منسق البرنامج الوطني لمكافحة الإيدز، في كلمتيهما إلى طرق الوقاية من 
عدوى مرض نقص المناعة الإيدز وأعراضه وطرق انتقاله، وما وصل إليه هذا المرض 
الخبيث من تفش في أوساط المجتمعات .. مؤكدين أهمية دور الشباب في الوقوف ضد 

مرض الإيدز للحد من انتشاره في المجتمع. 
  وقال الشيخ حسين محمد الهدار، مفتي محافظة البيضاء، إن التمسك بالدين 
الإسلامي الحنيف وتحصين الشباب بالزواج وتسهيله هو وقاية من مرض الإيدز.. 
مدللاً بعدد من الآيات والأحاديث الدالة على العفاف وعدم الوقوع في الزنا والفواحش، 

الذي يعد السبب الأول لانتقال هذا المرض. 

خلال عيد الأضحى

50 ألف زائر لشواطئ الفازة بالحديدة 
�  الحديدة/سبأ:

شهدت شواطئ الفازة التاريخية بمديرية التحيتا محافظة الحديدة حركة سياحية 
نشطة خلال أجازة عيد الأضحى المبارك.

وأفاد إحصاء رسمي أن حوالي خمسين ألف زائر من مختلف مديريات المحافظة 
وعدد من محافظات الجمهورية إضافة إلى السياح الأجانب زاروا المنطقة خلال العيد.
وذكر الأخ عبدالجبار حمود الشائف مدير عام مديرية التحيتا في تصريح لوكالة 
الأنباء اليمنية /سبأ/ أن أدارة المديرية كلفت مرشدين من الصيادين لإرشاد هواة 
السبسحة والغوص حفاظا على الأرواح.. ونوه بأن المنطقة تتمتع بمزايا سياحية 
خاصة من شأنها جذب أكبر عدد من السياح الأجانب لقضاء أجازات سياحية مميزة.

� صنعاء/متابعات:
تبدأ السبت المقبل بجامعة صنعاء 
فعاليات الأسبوع الثقافي النسوي الذي 
ينظمه مركز دراسات المرأة والنوع 

الاجتماعي بالجامعة.
وأوضحت الدكتورة حسنيه القادري 
رئيسة المركز في تصريح نشره موقع 
صحيفة ”٢٦سبتمبرنت“ الالكتروني  
ان فعاليات الأسبوع الثقافي تشمل إقامة 
العديد من الفعاليات الثقافية والفنية 
بين الندوات الاقتصادية والاجتماعية 
والمحاضرات العليمة التي ستسلط 
الضوء على جملة من التطورات التي 
طرأت على الساحة اليمنية  وخاصة في 

انطلاق فعاليات الأسبوع 
الثقافي النسوي السبت المقبل
أعقاب الانتخابات الرئاسية والمحلية 
التي شهدتها اليمن في سبتمبر الماضي  
.كما سيبحث نخبة من الأكاديميين 
والمختصين  ســـبل الارتقاء بالمرأة  
اليمنية وأنشطتها والأفاق المستقبلية 
لتنميتها على ضوء تلك النجاحات , 
مشيرةً إلى انه  سيتم توزيع فعاليات 
الأسبوع الثقافي بحيث يخصص يوم 
للأكاديميات العاملات بجامعة صنعاء 
لطرح مشاكلهن والصعوبات التي 
تواجههن ،وبالذات في ما يتعلق بالسلم 
الوظيفي والترقيات التي يحصلن عليها 
مقارنةً بزملائهن أعضاء هيئة التدريس 

في الجامعة من الرجال. 

�  صنعاء/متابعات:
 اجري الفريق الطبي الزائر إلى 
جزيرة سقطري والمكلف بالنزول من 
قبل وزارة الصحة خلال الثلاثة الأيام 
الماضية أكثر من ٢١٦عملية جراحية 
مختلفة وتم الفحص والكشف على 

١٤٢٤مواطن في الجزيرة
وقال الدكتور نصيب الملجم مدير عام  
إدارة الخدمات الصحية بوزارة الصحة 
العامة والسكان انه تم إنزال فريق طبي 
إلى جزيرة سقطري مكون من ٢٨طبيبا 
في مختلف التخصصات  الطبية  السبت 
الماضي  وسيستمر حتى ١٢من الشهر 
الجاري  حيث سيعمل الفريق الطبي 
على مساعدة ومعالجة المواطنين مجانا 
كما سيبدأ الفريق بالتوجه إلى المديريات 
ونوة الملجم في تصريح نشره موقع 
صحيفة ٢٦سبتمبرنت الالكتروني ان 
الفريق الطبي يعمل في مديرية صقلية  

حيث يقوم بمعاينة المرضى وإجراء 
العمليات  كما سيتم اخذ الحالات 
الصعبة إلى المستشفيات في عدن وصنعاء 

إذا استدعت الضرورة  
 من جانب أخر شكلت وزارة الصحة 
العامة والسكان عدد من الجان الخاصة 
بالتفتيش والتقييم للمستشـــفيات 
والمراكز الحكومية العاملة بالجمهورية 
والتعرف على ما تحتويه المستشفيات  
والتي ســـيتم التقييم الكلي عبرها 
وسيبدأ النزول مطلع الأسبوع المقبل إلى 
محافظتي صعدة والمحويت  ومن ثم إلى 

أبين والمكلا .
وستقوم اللجان بعملية التقييم الكامل 
للمستشفيات وما تحتاجه  من معدات 
وأجهزه طبية وما تمتلكه من كوادر 
طبية وصحية وفنية من خلال التقارير 
التي سيتم رفعها إلى وزارة الصحة.

الفريق الطبي الزائر لسقطري يجري 
216عملية جراحيةخلال3 أيام

شبوة/ عيدروس أحمد الخليفي

يجري خلال هذه الأيام في مدينة 
عتق القديمة في محافظة شبوة عملية 
استكمال ما تبقى من رصف لشوارع 
المدينة القديمة بكلفة إجمالية بلغت ( 

ستة وأربعين مليون ريال).
وصرح المهندس/ حسن محسن 
البرمة مدير عام مكتب الأشغال العامة 
والطرق في المحافظة لـ ١٤أكتوبر بأن 
مجمل الأعمال الجاري تنفيذها تتم 

بكلفة ( 46)  مليون ريال:

على مرحلتين تشمل كل مرحلة رصف 
( خمسة الألف متر مربع) وأضاف 
البرمة ان عملية الرصف لأزمة المدينة 
القديمة تنفذ بتمويل من الصندوق 
الاجتماعي للتنمية ومشروع الأشغال 
العامة والطرق ويتم حالياً استكمال 
مراحلها الأخيرة. وأكد مدير عام 
الأشغال العامة والطرق في شبوة ان 
المرحلة القادمة ستشهد تنفيذ عمليات 
رصف أخرى لشوارع مدينة عتق بعد 

ان وعدة الوزارة بذلك.

 رصف شوارع أحياء مدينة عتق القديمة

ورشة عمل حول تطوير التعليم 
التقني العالي في عدن

� عدن/ 14أكتوبر/ سبأ

يتلقى حوالي ٦٥ متدرباً من كلية المجتمع والمعاهد العليا في ورشة عمل خاصة 
في مجال تطوير التعليم التقني العالي عدد من المحاضرات حول الطرق والأساليب  
الحديثة المتعلقة بالتقنيات الحديثة في جوانب الصيانة والتكيف والكهرباء وغيرها 

من الأعمال المتصلة بتطوير ورفع مستوى كفاءات المشاركين.
يحاضر في الورشة التي بدأت أعمالها في عدن أمس عدد من الفنيين الهولنديين 

المتخصصون في مجال التحديث.
وتفيد المعلومات بان هذه الورشة ستمكن طلاب وطالبات الأقسام التقنية 

بالكلية والمعاهد في عدن من الحصول على فرص عمل.
وإفادات وكالة سبأ للأنباء التي تبث الخبر بان تنظيم هذه الورشة التي نظمتها 

كلية المجتمع ثم بالتعاون مع المشروع الهولندي للتطوير التقني.
 

تقييم ايجابي لمستوى حضور الموظفين 
عقب إجازة العيد في الحديدة

� سبأ/ 14أكتوبر/ سبأ

حدد مكتب الخدمة المدنية والتأمينات في محافظة الحديدة نسبة حضور 
الموظفين في وحدات الجهاز الإداري للدولة والقطاعين العام والمختلط في المحافظة 
 ـ٩٨ في المائة خلال اليوم الثالث للدوام الرسمي عقب إجازة عيد الأضحى المبارك  ب

فيما وصلت نسبة الغياب ١٪  والإجازات ١٪.
وذكر الأخ/ حميد الهندي مدير عام المكتب في المحافظة بان لجان من المكتب قد 
قامت بالنزول الميداني لمتابعة الانضباط الوظيفي والرفع بالمتغيبين عن الدوام 

خلال الثلاث الأيام الماضية 

تقييم مستوى تنفيذ مشاريع المياه والصرف الصحي في إب
�14 أكتوبر / سبأ :

قيم الاجتماع الذي عقده المسؤولين والاختصاصيون في المؤسسة المحلية للمياه 
والصرف الصحي في محافظة إب أمس مستوى تنفيذ البرنامج الاستثماري 
للعام الماضي ٢٠٠٦م بكلفة اجمالية (٤٤٥) مليون ريال والمشاريع التي تضمنها 
البرنامج الاستثماري للعام الجاري ٢٠٠٧م ومنها مشروع منطقة السبل المرحلة 
الأولى , وحفر عدد من الآبار الارتوازية في مركز المحافظة وبعض الفروع وتوريد 
معدات ضخ ومولدات وتمديد لتوسعة شبكة المياه واستبدال التالف من الشبكة 

القديمة .
وأقر الاجتماع الذي عقد برئاسة الأخ / علي بن علي القيسي محافظ المحافظة 
جملة من الاجراءات والخطوات اللازمة لتحسين الأداء وتجاوز المعوقات وتحديد 
موعد للقاء بالجهات الخدمية الأخرى مثل الكهرباء والاتصالات وتفعيل آلية 

تحصيل الايرادات ومتابعة المتأخرات من الديون لدى المشاركين .

تنفيذ حملة في (دار سعد) للتوعية بأهمية التحصين الصحّي للأطفال
عدن / 14 أكتوبر :

أختتم مكتب الصحة العامة والسكان في مديرية (دار سعد) في محافظة عدن 
يوم أمس حملة التوعية لحث الأسر على الاهتمام بإجراء التحصين الصحي 

الروتيني الشامل لأطفالهم وتلقيحهم ضد الأمراض الستة القاتلة .
الحملة استمرت قرابة أسبوع ونظمها مكتب الصحة بالتعاون والتنسيق مع 
مشروع تنمية الطفولة المبكرة (تراينجل) , وكذا الجمعيات الأهلية والخيرية في 
المديرية , وتم خلالها توزيع المطبوعات والملصقات الإيضاحية والإرشادية حول 
أهمية التحصين الصحي الشامل للأطفال دون سن عامين والتي تدعو الأمهات 
لأخذ أطفالهن إلى المراكز الصحية لاعطائهم جرعات التحصين الروتينية .

 هيكلية المجلس:
(سبأ):دكتورة نفسية الجائفي هل لكي أن تتحدثي عن 
الهيكلة التي يتكون منها المجلس الأعلى للأمومة الطفولة؟
(الأمين):أنشئ المجلس الأعلى للأمومة والطفولة 
بقرار رئيس الجمهورية رقم 321 لعام 1999م، 
ويرأس هذا المجلس رئيس مجلس الوزراء وينوبة وزير 
الشئون الأجتماعية والعمل. وله أعضاء من عدة وزارات 
ومؤسسات حكومية وعدد من الجمعيات الغير حكومية.
ويتبع المجلس أمانة فنية يرأسها الأمين العام وهي 
الجهاز الفني المسئول عن إبلاغ قرارات المجلس للجهات 
المعنية ومتابعة مراحل تنفيذ الاستراتيجيات والخطط 

الوطنية ذات العلاقة.
(سبأ):هل من انجازات تذكر للمجلس على الصعيد 

الثقافي والاجتماعي الأسري ؟
(الأمين):نعم.. للمجلس انجازات كثيرة على عدة 
اصعدة، فأذا تحدثنا على الصعيد الثقافي فقد قام المجلس 
وبمشاركة مع وزارة الشباب والرياضة في بإعداد 
الإستراتيجية الوطنية للطفولة والشباب للعشر السنوات 

القادمة من 2006 حتى 2010م.
كما شارك المجلس في عدة مؤتمرات حول أوضاع 
الأطفال في اليمن، وتأسيس مكتبة متخصصة فيما يتعلق 

بقضايا الأم والطفل.
كما أسهم المجلس في تأهيل رفع قدرات المتعاملين مع 
الطفل في المؤسسات الحكومية والغير حكومية من خلال 
تنفيذ عدد من الدورات التدريبية، وتأهيل كودر وطنية في 
مجال تنمية الطفولة المبكرة وكذا تأهيل وتدريب كوادر 

الأمانة الفنية للمجلس في مجالات اداريو وفنية.

اوضاع الشباب في اليمن:
(سبأ):سوف انتقل الى وضع الشباب في اليمن، انتم كمجلس أعلى للأمومة والطفولة، 
هل هناك حملات توعية من قبل المجلس تجاه الشباب بكافة فأتهم العمرية، وهل هناك خطط 

مستقبلية لإيجاد لهم فضائيات جديدة ؟
(الأمين): المجلس يعمل على قدم وساق في عملية التوعية والإرشاد لكافة الفئات العمرية 
بين الشباب، وذلك عن طريق الندوات والمحضرات التي تتطرق إلى جوانب عديدة من أهمها 
التقليل من الزواج المبكر وتخفيض النمو السكاني وإعداد خطة وطنية للشباب والتخطيط 
الحضري وتعزيز الهوية الوطنية، وهناك خطة وطنية جادة لدمج الشباب في الوسط 
الاجتماعي بشكل مكثف وذلك عن طريق إتاحة فرص تمويل المشاريع الصغيرة وإيجاد 

فرص عمل للشباب.
(سبأ): هل ترون أن القات يقف عائقا أمام تحقيق كثير من طموحات الشباب؟

الأمين العام للمجلس الأعلى للأمومة والطفولة:

المجلس الأعلى يسعى ليكون مرجعية وطنية لتنمية الطفولة في اليمن

(الأمين): دون شك فلقات يعتبر من أهم الأخطار التي تواجه شبابنا، خاصة في الآونة 
الأخيرة ومع انتشار المبيدات الزراعية التي تشكل خطر على صحة كل مواطن يمني، آو 
عن طريق الوقت الضائع الذي يستغرقه 
الشباب في ”المقايل“ دون الاستفادة منة، 
وهذا ما يؤكد أن الإنتاج للفئة العمرية 
15 إلى 25 قليل جدا بالمقارنة بباقي 

الدول العربية.
ومن جهة أخرى فلقات يعلب دور مهما 
عند الشباب فيما إذا ارتادت الدولة تمويل 
الشباب الراغبين في فتح مشاريع صغيرة 

أسوة بالدولة الأخرى.

أهداف المجلس:
(سبأ):بعيدا عن موضوع الشباب 
وقريبا من موضوع الطفل، بصفتكم أمين 
عام المجلس الأعلى للأمومة والطفولة هل 
من أهداف ترمون الصول إليها في 

المستقبل القريب؟
(الأمين):مجلس الأمومة والطفولة 
كغيرة من المجالس الوطنية يسعى لعدة 

أهداف من اهمها :
- إعداد الاستراتيجيات والسياسات 
الكفيلة بتنمية أوضاع الأمومة والطفولة.
- تنفيذ دراسات وبحوث حول قضايا 
واحتياجات الأم والطفل بالتنسيق مع 

الجهات ذات العلاقة.
- رفع الوعي المجتمعي بكافة قضايا الأمومة والطفولة.

بناء قدرات العاملين في مجال الأمومة والطفولة.
- توفير كافة المعاملات والبيانات المتعلقة بالأمومة والطفولة.

- توفير وتقييم البرامج والمشاريع المتعلقة بقضايا الأمومة والطفولة.
- دعم العمل الطوعي للجمعيات الغير حكومية العاملة في مجاله الأمومة والطفولة.

- تعزيز الشراكة مع الجهات والمنظمات المحلية والدولية.
(سبأ):أخيرا قلتم في حديثكم ان هناك نية حقيقية لتحقيق عده أهداف ولكن ما هي 

أولوياتكم ورسالتكم التي تريدون توصيلها خلال الفترة القادمة؟
(الأمين): تحسين أوضاع الأم والطفل في اليمن، من خلال رسم السياسات 
والاستراتيجيات وإعداد الدراسات والبحوث، ومراجعة التشريعات والقوانين والتوعية 
الحقوقية ومتابعة وتقييم البرامج والمشاريع وتعزيز مبادئ الدقة والأمانة والشراكة بين 

الجهات، وبناء كادر مؤسسي كفء يتسم بروح الفريق الواحد.

� الرباط / سبأ :
الطفولة عنوان الغد المشرق وهي مركز البناء الحقيقي على طريق النهضة الشاملة، وللاهتمام الكبير من اليمن بالطفل أنشئ المركز الأعلى للأمومة والطفولة لينال 

الأطفال اهتمام اكثر .
أنشئ المجلس الأعلى للأمومة والطفولة بقرار رئيس الجمهورية رقم 321 لعام 1999م، ويرأس هذا المجلس رئيس مجلس الوزراء وينوبة وزير الشئون الأجتماعية 

والعمل. وله أعضاء من عدة وزارات ومؤسسات حكومية وعدد من الجمعيات الغير حكومية.
الأمين العام للمجلس الأعلى للأمومة والطفولة الدكتوراه نفيسة الجائفي أكدت في مقابلة أجرتها معها وكالة الإنباء اليمنية (سبأ) أن المجلس يسعى جاهدا ليكون 
المرجعية الوطنية لإعداد السياسات والاستراتيجيات والخطط الوطنية لتنمية الطفولة في الجمهورية اليمنية، في ظل القيادة الحكيمة لفخامة رئيس الجمهورية علي عبدالله 

صالح.

أمين العاصمة ونائبه يقومان بزيارة 
تفقدية للأسواق المركزية 

صنعاء / سبأ: 
  قام الأخوان الدكتور يحيى محمد الشعيبي وزير الدولة أمين العاصمة وأمين 
محمد جمعان نائب الأمين أمين عام المجلس المحلى بالأمانة أمس بزيارات تفقدية إلى 

عدد من الأسواق المركزية  بصنعاء.
    حيث طاف الأخوان الوزير أمين العاصمة وأمين عام المجلس المحلى ومرافقيهما 
بسوق نقم المركزي بنقم ومرافقه المختلفة واطلعوا على أوضاع السوق.

   ووجه الأخ الدكتور الشعيبي المختصين بمكتب المسالخ بسرعة أنشاء حضائر 
خاصة بالأغنام وبرفع مخلفاتها من ممرات السوق حفاظا على النظافة العامة 

للمواطنين ونفاظة البيئة.
    وعقب ذلك تم زيارة مشروع المسلخ المركزي في ضواحي العاصمة الجنوبية 
واستمع الأخ أمين العاصمة ومرافقيه إلى شرح تفصيلي من مسئولي المسلخ عن 
مكونات المشروع الذي يقع على مساحة قدرها ستة ألف متر مربع ويتسع لألف 
وخمسمائة رأس ثور وبطاقة استيعابية تبلغ ثمانين رأسا ب من الأبقار في الساعة.
   وذكر المهندس سليم مغلس مدير عام المسلخ بالأمانة بأن تكلفة المشروع تبلغ 

مائتين وعشرين مليون ريال وبتمويل محلي.

إعلان


